

### 電撃結婚が相次いだ2015年の総まとめ！

## 新婚の花嫁さんが選ぶ、最も印象に残った有名人の結婚は…？ 3位は東出昌大 & 杏、2位に山本耕史 & 堀北真希、 1位は社会現象“●●ロス”を引き起こしたあのカップル

『ゼクシィ』年末恒例ランキング、番外篇には「今度こそ幸せになって欲しいカップル」も

株式会社リクルートマーケティングパートナーズ（本社：東京都中央区 代表取締役社長：山口 文洋）が企画制作する結婚情報誌『ゼクシィ』は、新婚の花嫁さんたちでつくる「花嫁1000人委員会※」を対象に、2015年に結婚をした有名人カップルに関するアンケートを行ないましたので、その結果をご報告いたします。（※『ゼクシィ』の誌面作りなどに協力している、結婚から2年以内の先輩花嫁で構成される委員会）（ランキング中敬称略）

#### 2015年、結婚が印象に残った カップルランキング

1位	福山雅治 & 吹石一恵
2位	山本耕史 & 堀北真希
3位	東出昌大 & 杏
4位	国分太一 & 一般女性
5位	千原ジュニア & 一般女性
6位	田中裕二 & 山口もえ
7位	内田篤人 & 一般女性
8位	佐藤大 & 椿鬼奴
9位	一般男性 & 桃井かおり
	中村獅童 & 足立沙織
	一般男性 & 持田香織
	山崎弘也 & 一般女性

(複数回答/N=122)

#### プロポーズが印象に残ったカップル

1位	山本耕史 & 堀北真希	55票
2位	佐藤大 & 椿鬼奴	13票
3位	千原ジュニア & 一般女性	12票
	田中裕二 & 山口もえ	12票
5位	一般男性 & 江上敬子	10票

(複数回答/N=76)

#### 華やかさに憧れてしまうカップル

1位	東出昌大 & 杏	56票
2位	福山雅治 & 吹石一恵	43票
3位	青山光司 & 観月ありさ	24票
4位	ジェンソン・バトン & 道端ジェシカ	22票
5位	山本耕史 & 堀北真希	14票

(複数回答/N=101)

#### “独身最後の砦”の陥落に世の女性からは悲鳴！ 交際0日、その熱烈なアプローチには称賛の声も。 エンタメ界を賑わせた有名人たちの結婚ニュース

昨年の向井理さん、西島秀俊さんの結婚を受けて、“独身最後の砦”とも称されていた福山雅治さんが、今年ついに結婚を発表。ショックで出勤できない、家事が手に付かないなどの『福山ロス』という言葉が生まれるほど大きな反響がありました。

#### 番外篇

#### “今度こそ” 幸せになって欲しいカップル

1位	田中裕二 & 山口もえ	63票
2位	高嶋政伸 & 一般女性	20票
3位	中村獅童 & 足立沙織	16票

(複数回答/N=102)

【本件に関するお問い合わせ先】

[https://www.recruit-mp.co.jp/support/press\\_inquiry/](https://www.recruit-mp.co.jp/support/press_inquiry/)

“仕事にいけない/家事ができない”などの社会現象を巻き起こした福山&吹石カップルが圧倒的に票を集める結果となりました。コメントからもその反響の大きさを窺い知ることが出来ます。

- 会社の先輩たちが“福山結婚”に泣いていた。
- 思わず0歳の息子に「福山さんが結婚したからもう頑張れない」と話しかけてしまった。
- 驚いたこの気持ちを誰かに伝えたくて仕事中の旦那にもメールをしました。
- 福山ロスには驚きを通り越して笑った。 / ■NHKのニュースでも取り上げられていたので印象的。

次点には山本&堀北カップルがランクイン。山本耕史さんの男気溢れるプロポーズに対し称賛の声が集まる一方、堀北真希さんに対しては、熱烈なアプローチを受けたことへの憧れの声がありました。

- 交際0日には衝撃を受けた！いつもいつもラブレターを送っていたりしていたこともすごいなと思う。
- 猛アプローチするだけのバイタリティを持つ男性が今の時代少ないと思うし、勇気があるなあと思いました。
- 手紙もすごいけど、いちかばちかの運で指輪持参で新幹線に乗るあたりが普通じゃない。
- ここまで猛アプローチされるなんて、普通の人では経験できないので、羨ましい。

3位には、ドラマで仲睦まじい夫婦役を演じ、プライベートでも作品そのままにゴールインを果たした東出&杏カップル。寄せられたコメントのほとんどが“お似合いすぎる”という声。思わず目を細めてしまう、見ているだけで幸せになれる二人のようです。

- 朝ドラを欠かさず見ていてお似合いだと思っていたので本当に結婚されて嬉しかった。2人とも歴史好きだったり、モデルとしてスタイル抜群で趣味も仕事も話が合いそうでうやましい。
- パリで知り合い、やっと共演。長い年月を経て再会した純愛な印象。

## プロポーズが印象に残ったカップル

「交際0日」と報道された山本&堀北カップルが1位。2位以下にはお笑い芸人の方々がランクインしました。2位の佐藤大さん（グランジ）と椿鬼奴さんのプロポーズは、NTV『なら婚』でプロポーズの一部始終を放送していたこともあり、多くの花嫁さんの記憶に残っていたようです。

- とにかくTVで沢山見ました。一生懸命な佐藤さんと、嬉しそうなお鬼奴さんの様子がしばらく頭から離れませんでした。
- 二人で家飲みをしている映像を見たのですが、飾らない感じで、幸せを掴んだ2人の笑顔が柔らかくて素敵でした。

一方、3位にランクインした千原ジュニアさん（千原兄弟）には、入籍発表が福山&吹石カップルと重なったことを面白いと受け止める声。バラエティ番組の中でプロポーズが実施された5位の江上敬子さん（ニッチェ）には感動したというコメントが集まりました。

- 福山さんと、がつりかぶって面白すぎました。（千原さん）
- プロポーズのされ方が理想的で本当に感動した。（江上さん）
- 私もドキドキしながら江上さんの気持ちになり切っていました。彼の頑張りが素敵でした！（江上さん）

## 華やかさに憧れてしまうカップル

3位に入ったのは観月ありささんのカップル。先月実施したばかりの海外ウェディングの様子を理由に挙げる花嫁さんが多数いました。4位のジェンソン・バトンさんと道端ジェシカさんを選んだ花嫁さんには、セレブリティ感あふれるカップルへの憧れがあるようです。

- 海外での披露宴で自家用ジェットを出したり、と報道されたから。（観月さん）
- パリでの挙式！やってみたいです！（観月さん）
- F1、セレブなイメージ！！とっても危険な仕事だからこそ、華やかさがあるんだろうなーと思います。（道端さん）
- 豪華な婚約指輪を見てセレブ婚ってこのことだな、と思ってしまった。（道端さん）

## 番外篇 “今度こそ”幸せになって欲しいカップル

※『ゼクシィ』が発表したトレンドワード。「マルニ(〇2)」＝「再婚」を指し、世の中の再婚に対するイメージの変化にともなう、再婚率や再婚者の挙式・披露宴の実施率の上昇をプライダル業界の兆しとして発表。

“マルニ婚”※同士の田中裕二さん（爆笑問題）と山口もえさんに対しては、山口さんのお子さんを加えた新しい家族の幸せを願う声が集まりました。

- 初めはびっくりしたけど、二人を見ていると応援したくなる。
- 子供を最優先で考えていて子供の気持ちに寄り添うことができたからこそ結婚だと思うから。
- どちらも一回目の結婚には恵まれなかったようだけど、3年も相手をよく知った上で幸せな結婚をしたと思う。子供も一緒に、幸せになってほしい。

一方、2位の高嶋政伸さんもマルニ婚。これまでの高嶋さんを思い、具体的に気遣うコメントが寄せられました。

- 前は泥沼離婚ですごく大変そうだったので…
- ドロドロな離婚が印象に残っている。今回は穏やかな家庭を築いてほしい。